



Anfrage

Vorlage-Nr.:	AF/0062/2013		Datum:	16.04.2013
Verfasser:	02-SPD-Ratsfraktion	Az:		
Gremienweg:				
02.05.2013	Stadtrat	<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mehrheitlich	<input type="checkbox"/> ohne BE
		<input type="checkbox"/> abgelehnt	<input type="checkbox"/> Kenntnis	<input type="checkbox"/> abgesetzt
		<input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> vertagt	<input type="checkbox"/> geändert
	TOP öffentlich	<input type="checkbox"/> Enthaltungen	<input type="checkbox"/> Gegenstimmen	
Betreff:	Anfrage der SPD-Ratsfraktion: Investitionen am Konrad-Adenauer- und am Peter-Altmeier-Ufer			

Mit der Bundesgartenschau 2011 Koblenz wurden umfangreiche Sanierungsmaßnahmen am Konrad-Adenauer- und dem Peter-Altmeier-Ufer ergriffen. Auch die Infrastruktur für Fahrgastschiffe und Flusskreuzfahrtschiffe wurde verbessert. Insbesondere für die Ver- und Entsorgung sind entsprechende Einrichtungen gebaut worden. Für das Peter-Altmeier-Ufer ist neben der Stromversorgung, nunmehr auch noch eine umfangreiche Ver- und Entsorgungsanlage projektiert.

Die SPD-Fraktion fragt daher die Verwaltung:

1. Wie werden die Einrichtungen am Konrad-Adenauer-Ufer genutzt?
2. Welche Umsätze konnten erzielt werden?
3. Was kann getan werden, damit die Einrichtungen besser genutzt werden?
4. Wie sieht die Verwaltung die Entwicklung bei Flusskreuzfahrtschiffen, die auch am Peter-Altmeier-Ufer anlegen, dass dort eigene Ver- und Entsorgungen zukünftig an Bord sein werden?
5. Macht dies die teure Investition einer Ver- und Entsorgungsanlage am Peter-Altmeier-Ufer auf lange Sicht gesehen überflüssig?
6. Wenn Nein, wie gedenkt die Verwaltung die Investitionskosten hereinzuholen?